

**Q**uelques heures plus tard, la poule arriva en se dandinant, suivie de sa ribambelle de poussins.

Le roi la salua fort courtoisement :

« Il est là », dit-il en lui montrant l'œuf.

La poule chaussa ses lunettes. Elle prit la boule, elle la tapota,

elle la retourna,

elle la regarda dans tous les sens, elle la secoua, pour voir s'il y avait quelque chose à l'intérieur. Elle s'assit dessus dans un froufrou de plumes pour essayer de la couver et elle poussa un cri perçant.

« Mais qu'est-ce que c'est que ça ?

C'est horriblement froid.

Beaucoup trop froid pour être un œuf.

— Ah bon ? dit le lion.

— Ce n'est pas un œuf de poule en tout cas. Foi de volaille.

— Vous êtes sûre ? s'inquiéta le lion.

— J'en mettrai ma crête à couper.

— C'est peut-être un œuf de serpent ? risqua le roi.

— Non.

— Un œuf de crocodile ?

— Non.

— Un œuf de dinosaure ?

— Non.

— Mais alors qu'est-ce que c'est ?

— Eh bien, je n'en sais rien. »

